

EOI RIVAS: UNA ESCUELA EUROPEA DE IDIOMAS INCLUSIVA Y MODERNA



Cofinanciado por la Unión Europea

Este proyecto se caracteriza por:

El uso de las movilidades de profesorado para mejorar la calidad de la enseñanza en las Escuelas Oficiales de Idiomas y como puente para futuros proyectos con profesorado y alumnado.

DATOS



Movilidad de personal de Educación de Personas Adultas.



Subvención de 13.611 €



Inicio: 01-09-2019
Fin: 31-08-2022

CENTRO COORDINADOR

Escuela Oficial de Idiomas de Rivas-Vaciamadrid
(Madrid)

10 ORGANIZACIONES DE 7 PAÍSES



ENLACES DE INTERÉS



[Ficha de proyecto \(E+PRP\)](#)



[Web del proyecto](#)

PARTICIPANTES

Profesorado de idiomas (con al menos tres idiomas) que aprovechó su participación para estrechar los lazos con otros centros europeos con el fin de promover futuras movilidades de personal y alumnado, así como de mejorar sus prácticas docentes.

OBJETIVOS

Convertir la escuela de idiomas en una escuela europea, moderna e inclusiva; adquirir una mayor sensibilización hacia la diversidad funcional, cultural e intergeneracional, así como nuevas competencias que se puedan integrar tanto en la gestión como en el aula (competencia digital, *soft skills*, gamificación, habilidades para la enseñanza de idiomas para uso profesional...), que permitan desarrollar una metodología flexible e innovadora y así poder devolver a las escuelas de idiomas, la calidad, el prestigio y la competitividad que merecen.

ACTIVIDADES

9 movilidades, 4 cursos estructurados y 5 períodos de observación. En 2019/2020 se realizaron 2 cursos estructurados (Brujas y Dublín) y 1 periodo de observación (Bonn). En 2022 se retomaron las movilidades, con tres estancias de observación (Schorndorf, Espoo y Francia) y dos cursos estructurados (*soft skills* en Italia y gamificación en Portugal).

RESULTADOS E IMPACTO

Gracias a su participación en Erasmus+ y en diferentes jornadas del SEPIE, han conseguido visibilidad nacional e internacional y el intercambio de buenas prácticas los ha convertido en referente para otros centros. Además, el profesorado ha podido formarse en el extranjero y participar en la creación de un proyecto de centro común que da respuesta a los desafíos actuales. De este modo, han conseguido aumentar la demanda de alumnado y el cupo de profesorado. Todo ello les ha impulsado a solicitar la Acreditación Erasmus y continuar el viaje Erasmus+.

DIFUSIÓN

Participación en las Jornadas Anuales Informativas Erasmus+ (2020), creación de un vídeo para el VII encuentro nacional de proyectos de Acción Clave 1 (KA1) en octubre de 2020 y participación en el Café Viajero Erasmus+ online en octubre de 2021, entre otras.

